

Aus dem Gemeinderat

Protokoll der Rechnung-Gemeindeversammlung vom 20. Mai 2025

Das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 20. Mai 2025 wurde vom Gemeinderat gelesen.

Das Protokoll kann ab sofort auf der Website der Gemeinde (www.bottighofen.ch) eingesehen oder bei der Gemeinde angefordert werden.

Zusammenarbeit im Bereich der IT-Services mit dem Amt für Informatik des Kantons Thurgau

Das Amt für Informatik des Kantons Thurgau betreut neben den IT-Services der kantonalen Verwaltung auch die IT-Services diverser weiterer öffentlich-rechtlicher Körperschaften wie Gemeinden. Im Dezember 2024 hat das Amt für Informatik alle bestehenden Verträge für IT-Services mit externen Kunden gekündigt. Gleichzeitig wurden neue Verträge offeriert. Mit diesem Vorgehen will das Amt für Informatik ihre vielen bestehenden Individuallösungen zugunsten einheitlicher Verträge mit allen Kundinnen und Kunden anpassen. Die Gemeinde Bottighofen hat bereits seit Jahren sämtliche IT-Services an das Amt für Informatik ausgelagert. Aus dem neuen Vertrag entstehen somit keine Änderungen gegenüber bisher.

Seitens des Gemeinderates wurde entschieden, die Zusammenarbeit mit dem Amt für Informatik zu verlängern. Die Gemeinde ist mit den Dienstleistungen des Amtes für Informatik zufrieden. Insbesondere auch im Hinblick auf die voraussichtlich bevorstehenden Umzüge der Verwaltung in Provisorien wäre der Zeitpunkt für einen Wechsel des Anbieters unserer IT-Services zudem grundsätzlich unglücklich gewählt.

Brunnenstrasse Hochwasserschutz mittels Klappschott

Im Zuge des Neubauprojektes an der Mittleren Dorfstrasse musste beim Abriss einer Liegenschaft auch die daran befestigte alte Hochwasserbarriere entfernt werden. Ein neues, modernes (automatisch funktionierendes), in die Strasse integriertes Klappschott kostet ca. CHF 62'000. Es ist ohne Zweifel so, dass die Gemeinde verantwortlich ist, ihre Bevölkerung vor Naturkatastrophen bestmöglich zu schützen. Dazu gehört auch der Schutz vor Hochwasser. Der Gemeinderat hat an seiner letzten Sitzung entschieden sich mit CHF 10'000 am Hochwasserklappschott am westlichen Ende der Brunnenstrasse zu beteiligen.

Ersatz defekter Trinkwasserleitung "Im Sonnenrain"

Am 04. Januar 2025 ist die Trinkwasserleitung im "Im Sonnenrain" bereits zum fünften Mal gebrochen. Der Gemeinderat hat an seiner letzten Sitzung die dringend notwendigen Arbeiten für die Sanierung der Wasser- und Elektroleitungen an die Firmen HJK Keller AG Bottighofen und Hüppi AG Kreuzlingen für insgesamt CHF 90'000 vergeben.

Erteilung Stimmrecht für Kläus Gantenbein in der Baukommission

Aufgrund eines Votums an der Rechnungs-Gemeindeversammlung hat der Gemeinderat die Verteilung der Stimmrechte in der Baukommission "Sanierung Dorfzentrum Bottighofen" nochmals überprüft und in der Folge Kläus Gantenbein, Leiter Werkhof, neu mit Stimmrecht in die Baukommission gewählt. Kläus Gantenbein war bereits bisher Mitglied der Baukommission, jedoch mit beratender Stimme.

Betrieb des Kinderhortes ab 01. August 2025

Ab dem 01. August 2025 übernimmt die Primarschule Bottighofen den Betrieb der schulergänzenden Betreuung (Hort), welche bisher der Kindertagesstätte "Calimero" übertragen war. Der Betrieb erfolgt im Rahmen einer Leistungsvereinbarung, in welcher Aufgaben, Kompetenzen, Finanzierung und Verantwortlichkeiten geregelt sind. Die entsprechende Leistungsvereinbarung wurde genehmigt. Die Neuregelung der Hort-Betreuung bedeutet einen weiteren Schritt in der intensiven Zusammenarbeit zwischen Primarschulgemeinde und Politischer Gemeinde. Die grosse Arbeit, die die Kindertagesstätte Calimero in den vergangenen Jahren geleistet hat, ebenso wie die stets gute Zusammenarbeit, wird verdankt.

Erteile Baubewilligung

Baubewilligung für Pool, Maschendrahtzaun, Sichtschutzwände mit PV-Anlage, beim Gebäude Nr. 470, auf Liegenschaft Nr. 666, Pfaffenwiesstrasse 26, Bottighofen

Baubewilligung für Rückbau bestehendes Gebäude und Nebengebäuden, bei Gebäude Nr. 145, 146, 147 und 148, auf Liegenschaft Nr. 105, Hauptstrasse 5, 8598 Bottighofen

Einbürgerungsgesuch

Der Gemeinderat hat folgender Person das Gemeindebürgerrecht erteilt:

Punzi Pasquale, geb. 1986, italienischer Staatsangehöriger, wohnhaft Müligässli 23, 8598 Bottighofen.

2. Juni 2025/ra